

ABSTRAK

Ayu Shofia Nurmushoffa Azizah: PENGARUH FIXED ASSETS TURNOVER DAN WORKING CAPITAL TURNOVER TERHADAP NET PROFIT MARGIN PADA PERUSAHAAN SEKTOR PERDAGANGAN YANG TERDAFTAR DI JAKARTA ISLAMIC INDEX (JII) (STUDI DI PT. AKR CORPORINDO, TBK PERIODE 2009-2018).

Fixed Assets Turnover merupakan rasio aktivitas yang mengukur seberapa efektif dan efisien perusahaan dalam menggunakan aset tetapnya untuk menghasilkan pendapatan. Sedangkan *Working Capital Turnover* merupakan rasio aktivitas yang menunjukkan seberapa besar perusahaan dalam memanfaatkan modal kerja untuk menghasilkan penjualan/pendapatan dan laba.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui: 1) Untuk mengetahui pengaruh *Fixed Asset Turnover* secara parsial terhadap *Net Profit Margin*; 2) Untuk mengetahui pengaruh *Working Capital Turnover* secara parsial terhadap *Net Profit Margin*; 3) Untuk mengetahui pengaruh *Fixed Asset Turnover* dan *Working Capital Turnover* secara simultan terhadap *Net Profit Margin*.

Kerangka pemikiran menunjukkan bahwa *Fixed Assets Turnover* dan *Working Capital Turnover* berpengaruh positif terhadap *Net Profit Margin*. Namun *Net Profit Margin* juga dapat dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder periode 2009-2018 dari laporan keuangan PT. AKR Corporindo, Tbk di website www.akr.co.id. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah uji asumsi klasik, analisis deskriptif dan analisis asosiatif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial *Fixed Assets Turnover* tidak berpengaruh signifikan terhadap *Net Profit Margin* dibuktikan dengan nilai $t_{hitung} < t_{tabel}$ ($1,196 < 2,306$). Secara parsial *Working Capital Turnover* juga tidak berpengaruh signifikan terhadap *Net Profit Margin* dibuktikan dengan nilai $t_{hitung} < t_{tabel}$ ($0,249 < 2,306$). Dan secara simultan *Fixed Assets Turnover* dan *Working Capital Turnover* tidak berpengaruh signifikan terhadap *Net Profit Margin* dibuktikan dengan nilai $f_{hitung} < f_{tabel}$ ($0,677 < 4,74$). Penelitian ini membantah penelitian yang dilakukan oleh Nova Nur Indah yang menyatakan bahwa secara simultan *Fixed Assets Turnover* dan *Working Capital Turnover* berpengaruh tidak signifikan terhadap *Net Profit Margin*.